



La Fundación del Cáncer e INCYL recibirán 331.000 euros para investigar

■ El área de investigación de enfermedades degenerativas de la Universidad recibirá 31.000 euros y 300.000 el área oncológica

M.M./VALLADOLID

La Junta destinará 331.000 euros a la Universidad para investigaciones actuales. De la partida, 31.000 euros servirán para apoyar al Instituto de Neurociencia de Castilla y León (INCYL) con el objetivo de garantizar el funcionamiento de la unidad de diagnóstico avanzado de patología neuromuscular. El reto final es que la Comunidad cuente con un centro de referencia centrado en el diagnóstico de la enfermedad de Creutz-Jacob y crear un biobanco de muestras en el ámbito de las neurociencias.

Los 300.000 euros destinados a la Fundación de Investigación del Cáncer se dirigirán para el mantenimiento de investigaciones oncológicas, gestión de la Red Regional de Banco de Tumores y la realización de estudios genéticos de las muestras de personas con predisposición a padecer cáncer de mama, ovario y colorrectal.

La Junta también aprobó la partida destinada a cofinanciar los servicios sociales de los municipios de más de 20.000 habitantes. El Consejo del Gobierno dio el visto bueno a 87,6 millones de euros para este fin, que ayudarán a la financiación de los programas de dependencia, teleasistencia, ayuda a domicilio, servicios para personas mayores, personas con discapacidad y protección de la infancia.



El consejero portavoz de la Junta, José Antonio de Santiago-Juárez.

Los presupuestos, el lunes

El Ejecutivo autonómico ha convocado un Consejo de Gobierno extraordinario el próximo lunes 15 de octubre para aprobar los presupuestos de Castilla y León del próximo año que deberán cumplir con el objetivo de déficit marcado por Europa, el 0,7% para las comunidades autónomas.

Además, según explicó el portavoz de la Junta, José Antonio de Santiago-Juárez, el

presidente autonómico, Juan Vicente Herrera, a petición propia, intervendrá en el próximo Pleno de las Cortes que tendrá lugar el miércoles 17 de octubre para explicar los acuerdos alcanzados en la Conferencia de Presidentes. Entre ellos, figura el compromiso de las autonomías para la consecución del déficit del próximo año y el estudio del actual modelo de financiación autonómica.